

AVB-Spargelfahrt 2023



Welch ein Zuspruch! - Die diesjährige Spargelfahrt des Anwohnervers eins war kaum angekündigt, schon sprudelten die Anmeldungen beim Vorstand des AVB herein. Binnen kürzester Zeit war die Spargelfahrt zum Alten Fährhaus an der Lexfähre in Wrohm ausgebucht. Mit 59 Anmeldungen war die maximale Buskapazität schon nach 6 Tagen erreicht.

Am Samstag, dem 13. Mai 2023 trafen die meisten Angemeldeten weit vor der Abfahrtszeit am EKZ Buntekuh ein. So konnte es beim Eintreffen des Busses der Fa. Berg pünktlich um 9:00 Uhr losgehen. Abseits der Autobahn führte unser Weg durch die wunderschöne schleswig-holsteinische Landschaft mit den leuchtendgelben Rapsfeldern. Kein Stau behinderte die Fahrt und so trafen wir schon um 11:00 Uhr am Alten Fährhaus ein. Die Zeit bis zur Freigabe des Spargelbüfets konnte somit bestens für angeregte Gespräche am Tisch genutzt werden. Manch neugieriger Blick begleitete den Aufbau des Buffets. Schnell wurden noch „Beweisfotos“ geschossen.

Wer beim Lesen der Speisekarte in der „FREGATTE“ schon Appetit bekommen hatte, der konnte beim Anblick der vielfältigen Spargel-, Kartoffel-, Gemüse- oder Fleischgerichte erst recht nicht widerstehen. Das üppige Spargelbuffet mit Spargel pur, Spargel in Sahnesoße, Kartoffel-Spargelgratin und vielem mehr bot für jeden Geschmack eine reichliche Auswahl an warmen und kalten, herzhaften und süßen Speisen.

Gut gesättigt nutzten anschließend alle Teilnehmenden die Zeit bis zur Weiterfahrt, um sich bei Sonnenschein und angenehmen Temperaturen die Füße am Ufer der Eider zu vertreten. Das Fazit aller Mitgereisten: Die Spargelfahrt zum Alten Fährhaus Lexfähre ist eine Empfehlung wert!

Weiter ging es am Nachmittag nach Tönning ins Multimar Wattforum zur Erlebnisausstellung über den Nationalpark und das Weltnaturerbe Wattenmeer. Vielfältige Angebote wie Aquarien, Modelle vom Watt, Informationstafeln, Hörproben von Vögeln usw. machen dort die Einzigartigkeit des Nationalparks Wattenmeer erlebbar – auch gut geeignet für einen Familienausflug. Zu guter Letzt lockte das schöne Wetter, den Besuch bei einem Kaffee auf der Terrasse des Wattforums ausklingen zu lassen.

Wie viel Glück wir mit unserem Tagesausflug hatten, wurde uns auf der Rückfahrt so richtig bewusst - beim Anblick des Staues in der Gegenrichtung. Ein perfekter Tag bis zum Schluss! Herzlichen Dank an alle, die diese rundum gelungene Spargelfahrt ermöglicht haben, insbesondere an Dieter Jaeger für die Absprachen mit dem Busunternehmen Berg.

Kerstin Metzner (Vorstandsmitglied des AVB)

